

Presseinformation

26.03.13

18 Anwälte sponsern 18 Theatersessel

Zum 40. Kanzleijubiläum unterstützt Eimer Heuschmid Mehle das Junge Theater Bonn

18.3.2013. Eine der größten Bonner Anwaltskanzleien, die überregional tätige Sozietät Eimer Heuschmid Mehle, feiert in diesem Jahr ihr 40-jähriges Jubiläum. Bei der Jubiläumsfeier gehen die 18 Anwälte neue Wege. Denn sie feiern nicht sich selbst bei einem teuren Event, sie unterstützen lieber eine kulturelle Einrichtung in ihrer Nachbarschaft: das Junge Theater Bonn (JTB), Deutschlands bestbesuchtes Kinder- und Jugendtheater.

Dabei treten die 18 Berufsträger, 3 Anwältinnen und 15 Anwälte, als Stuhlpaten der kompletten ersten Reihe mit 18 Stühlen auf. Und diese Aktion soll nur der Startschuss zu einem mittel- bis langfristigen Engagement der Kanzlei sein.

„Viele unserer Anwälte und Mitarbeiter besuchen regelmäßig das JTB“, erklärt Dr. Stefan Hiebl, einer der Gesellschafter der Sozietät. Er ist vor einigen Wochen auf die Stuhlpaten-Aktion des JTB aufmerksam geworden und hat gleich Feuer gefangen. „Die Übereinstimmung der Anzahl der Stühle mit der Anzahl unserer Anwälte ist dabei ein magisches Zeichen. Mit uns sitzt man jetzt eben auch im Theater in der ersten Reihe“, meint Dr. Hiebl dazu augenzwinkernd.

Nicht nur wegen der räumlichen Nähe zum Sitz der Sozietät in Bonn-Beuel sei es naheliegend, das JTB auch langfristig zu unterstützen, sondern vor allem wegen seiner Arbeitsweise und der Inhalte. „Die Bedeutung eines guten Kindertheaters kann gar nicht hoch genug eingeschätzt werden, schließlich muss man auch als gestandener Anwalt vor Gericht seine Position mit überzeugenden Gesten verkaufen“, so Hiebl weiter. Das Engagement der Sozietät für das JTB sollte darüber hinaus auch als Ausdruck der Verantwortung für die Zukunft Bonns und seiner Jugend verstanden werden.

Am Freitag, dem 22. März findet im JTB die Premiere mit einer neuen Kinderbesetzung in der Erfolgsproduktion ‚Geheime Freunde‘ statt. Das Stück nach dem Roman ‚Der gelbe Vogel‘ läuft bereits seit 2010 im JTB und hat rund 25.000 Besucher in rund 80 Vorstellungen begeistert. Seit Mitte Februar probt JTB-Intendant Moritz Seibert jetzt mit einer neuen Besetzung für die Hauptrollen Alan, Naomi und Shaun.

Unmittelbar vor Beginn der Premierenvorstellung werden Dr. Stefan Hiebl und der geschäftsführende Gesellschafter Dr. Andreas Fränken symbolisch für alle 18 Kolleginnen und Kollegen von Eimer, Heuschmid, Mehle einen Scheck an den Intendanten übergeben.

2.456 Zeichen inkl. Leerzeichen

Presseinformation

26.03.13



Mit Unterstützung von Eimer Heuschmid Mehle wird die Bestuhlung im Jungen Theater Bonn nach 20 Jahren nun endlich erneuert.

Foto: istockphoto.com

Kanzleikontakt:

Dr. Stefan Hiebl
Tel. 02 28 62 09 2-49
hiebl@ehm-kanzlei.de

Eimer Heuschmid Mehle – überregionale Rechtsanwaltssozietät
Friedrich-Breuer-Straße 112 – 53225 Bonn
Tel 02 28 62 09 2-0 – Fax 02 28 46 07 08
info@ehm-kanzlei.de – www.ehm-kanzlei.de

Pressekontakt:

Peter Marquardt
Tel. 02 11 55 91 931
Mobil 01 72 255 57 97
marquardt@zb3.de

zB3 Kanzleikommunikation
Kaiser-Wilhelm-Ring 39 – 40545 Düsseldorf
Tel. 02 11 55 16 15 – Fax 02 11 55 17 93
info@zb3.de – www.zb3.de